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PUBLIC MEETING AGENDA 12 :00 PM / L’ORDRE DU JOUR – RÉUNION 
PUBLIQUE 12H00 

 
1. ADOPTION OF PUBLIC MEETING AGENDA / ADOPTION DE L’ORDRE DU  

JOUR 
 

Motion by Maxime Gauvin and seconded by Roxanne Richard to adopt the 
agenda as presented. / Maxime Gauvin propose d’adopter l’ordre du jour.  
Roxanne Richard appuie la motion. 

MOTION CARRIED/MOTION ADOPTÉE. 
 

 
2. 473 St. George Street, Moncton NB (PID/NID 00718718) - Submitted by 

Vincent Merola on behalf of the City of Moncton, a Temporary Use application 
to locate a converted shipping container on the lot for a period of one to two 
years. / Une demand d’usage temporaire pour installer un conteneur maritime 
transformé sur le terrain pour une période d’un à deux ans.    (File/Dossier:  24-
45689) 

 
Motion by Roxanne Richard and seconded by Dale McErlean to approve the 
above noted application, subject to the following terms and conditions: 

 
1. That the opaque fence around PID 00718718 remain in place and be maintained 

so long as the shipping container is located on the lot; 
2. That the development be in general conformance with the site plan and elevation 

drawings attached hereto. 
 
Motion présentée par Roxanne Richard, appuyée par Dale McErlean, 
d’approuver la demande susmentionnée sous réserve des conditions 
suivantes : 

1. Que la clôture opaque entourant le PID 00718718 reste en place et soit 
maintenue tant que le conteneur d'expédition se trouve sur le terrain ; 

2. Les travaux d’aménagement doivent être réalisés en respectant essentiellement 
les plans et les dessins d’élévation ci-joints. 
 

             MOTION CARRIED/MOTION ADOPTÉE - 1 NAY VOTE / 1 VOTE 
CONTRE 

 
NEXT MEETING AUGUST 28 / PROCHAINE RÉUNION 28 AOÛT 


